

Judo clermontois : neuf podiums, deux titres et des ceintures noires

L'assemblée générale du Judo clermontois s'est tenue à Fitz-James. Le bilan de l'année écoulée est très satisfaisant comme les résultats, toujours en progression.

La saison 98/99 avait été marquée par la prise en charge par Corinne Berjaud de l'ensemble des cours de judo. Celle de 99/2000 l'aura été par les résultats sportifs, le renouvellement des adhésions et la restructuration du comité directeur : celui-ci est donc aujourd'hui composé de moins de 10 personnes et d'un professeur pour 250 licenciés et 20 heures de cours hebdomadaires. Avec 176 réinscriptions en septembre 1999, les effectifs se sont stabilisés à 250 licenciés depuis 2 ans.

Parmi les manifestations les plus importantes a figuré les 11 et 12 novembre 2000, à la salle Jean-Pierre Darius. Il rassemblait 40 clubs et 400 judokas de Picardie et d'Île de France. Devant la bonne organisation et le bon niveau de la compétition, le président du comité départemental Oise Judo (CDOS), Jean Pierre Régnier a donné son accord pour inscrire celle-ci au calendrier des compétitions officielles départementales.

Un bond en avant

Les résultats ont fait un bon en avant cette année passant de 9 à 19 podiums et de 2 à 6 titres. Une seule ceinture noire a été décernée mais Luc Cabou a obtenu son 3^e dan chez les séniors.

Au championnats de l'Oise, des ceintures de couleur : Ludivine Lefevre est 3^e chez les juniors et Emmanuel Marquilly 3^e chez les cadets. Chez les minimes, Benoit Chaudard est champion académique tandis que Kristel Lannic et Amélie Corbau sont 3^e et 28^e en coupe de Picardie. Chez les benjamins, beau tir groupé en critérium Oise et Picardie de Julie Bertin, Carine Lefevre,



Les effectifs du Judo clermontois sont stables depuis deux ans avec 250 licenciés.

Nicolas Jean, Damien Martzel et Maxime Doucet.

Lors de l'assemblée générale du Judo clermontois, le président Didier Manfrin n'a pas manqué de féliciter pour sa présence fidèle Marie Claire Martineau, adjointe aux sports à la mairie de Clermont et les représentants du Pays clermontois et des municipalités d'Agnetz, Breuil-le-Sec et Fitz James.

Une ceinture noire pour Emmanuel Marcilly

Emmanuel Marcilly a reçu officiellement mercredi soir sa ceinture noire de judo des mains de Corinne Berjaud, professeur du club. Il a terminé ses points ce week-end à Saint-Quentin en gagnant tous ses combats. Il a commencé le judo vers 6-7 ans à Neuilly-sous-Clermont où il a progres-

sé jusqu'à la ceinture bleue. Il est ensuite venu à Clermont pour évoluer en compétition où il se place dans les juniors en moins de 51 kg. Il passera son baccalauréat cette année, tout en continuant le judo.

Le club compte déjà une quinzaine de ceintures noires dans les rangs de ses judokas.



Le club compte déjà dans ses rangs une quinzaine de ceintures noires.